

Communiqué de presse

Le multi-spécialiste allemand Lupus alpha ouvre un bureau à Paris

Paris, le 21 septembre 2022 - Lupus alpha, l'une des principales boutiques d'investissement indépendantes en Allemagne, basée à Francfort, annonce aujourd'hui l'ouverture d'un bureau à Paris, dirigé par Marie Fournier, une spécialiste expérimentée de la distribution.

Fondée en 2000 par l'actuel CEO Ralf Lochmüller et quatre autres associés, la société de gestion d'actifs allemande Lupus alpha gère, avec plus de 90 collaborateurs, environ 14 Mds d'euros d'actifs dans le cadre de mandats de gestion d'actifs en Allemagne dans le domaine des petites et moyennes capitalisations européennes, la société se distingue aujourd'hui par un portefeuille de produits dans quatre classes d'actifs spécialisées :

- Les actions européennes de petites et moyennes capitalisations,
- Les obligations convertibles mondiales,
- La gestion alternative liquide avec des stratégies de protection du capital et de volatilité
- Les crédits d'entreprise titrisés, appelés fonds de dette CLO.

En France, Lupus alpha propose désormais aux investisseurs wholesale tels que les family offices, les banques privées et les gestionnaires d'actifs des solutions d'investissement sophistiquées leur permettant de diversifier davantage leurs portefeuilles et d'accéder à de nouvelles sources de performance: « *En tant que gestionnaire actif, nous nous adressons aux investisseurs qui recherchent des solutions spécialisées en dehors des classes d'actifs traditionnelles. Nous nous concentrons sur des stratégies à fort potentiel d'alpha, dans des segments où il existe encore des inefficiences et sur des investissements alternatifs permettant d'obtenir des primes de risque stables à long terme* », explique Ralf Lochmüller, CEO et associé fondateur de Lupus alpha. Les investisseurs français disposent ainsi d'une offre composée de quatre stratégies satellites qui peuvent compléter avantageusement les stratégies de base du portefeuille.

Le gestionnaire d'actifs allemand Lupus alpha bénéficie de plus de 20 ans d'expérience reconnue et s'implante désormais en France avec l'objectif d'internationaliser sa base de clientèle. Outre les investisseurs wholesale, la clientèle devrait à moyen terme inclure des investisseurs institutionnels tels que de grands groupes bancaires et des compagnies d'assurance.

Pour développer ses activités en France, l'entreprise a recruté en juin 2022 Marie Fournier, qui dirigera les activités françaises. « *Nous sommes très heureux d'avoir pu recruter Marie Fournier pour Lupus alpha. Elle correspond parfaitement à notre culture de boutique et a déjà, par le passé, accompagné avec beaucoup de succès le développement en France d'une boutique*

Lupus alpha

spécialisée », poursuit Lochmüller. Marie Fournier dispose d'une excellente connaissance du marché français notamment dans l'univers de l'investissement wholesale. Elle a acquis plus de dix ans d'expérience, principalement en tant que responsable des ventes pour la France et Monaco chez Alken Asset Management, puis en tant que Senior Sales Manager pour le marché français chez Berenberg AM.

« Je suis fière de l'ambition que Lupus alpha affiche sur le marché français. La société se démarque grâce à son expertise dans les actions mais aussi et surtout grâce aux solutions qu'elle développe pour les investisseurs qui proposent une alternative au marché, avec des expositions aux risques différentes », explique Marie Fournier, Branch Manager France. Et d'ajouter : « La grande force de Lupus alpha réside dans sa capacité à générer de la performance supérieure à la moyenne sur le long terme et dans la qualité de son offre, qui s'oriente entièrement vers les besoins de ses clients. Je suis convaincue que de nombreuses synergies clients peuvent se développer entre Paris et Francfort ».

Dans le cadre de sa stratégie de développement en France, Lupus alpha prévoit de recruter une équipe de deux à trois personnes pour son bureau parisien d'ici fin 2024, afin de devenir un partenaire fiable et durable pour les investisseurs français. À moyen terme, Lupus alpha entend gérer environ 300 millions d'euros en France.

A propos de Lupus alpha :

En tant que société de gestion indépendante et dirigée par son associé fondateur, Lupus alpha est synonyme de solutions d'investissement innovantes et spécialisées depuis plus de 20 ans. L'offre de Lupus alpha repose sur quatre segments spécifiques : petites et moyennes capitalisations, obligations convertibles, solutions alternatives avec stratégies de protection du capital et de volatilité et stratégies de dette CLO.

Grâce à cette expertise de niche, Lupus alpha s'est imposée comme une société de gestion active et indépendante de premier plan sur le marché allemand auprès des investisseurs institutionnels et wholesale. Les clients de Lupus alpha incluent des fonds de retraite, des assurances, des family offices, des gérants multigestion, des fondations et des trusts.

C'est avec passion et conviction que nous faisons notre métier de gestion d'actifs. Notre objectif est d'offrir une valeur ajoutée durable et une performance supérieure pour une diversification intelligente du portefeuille de nos investisseurs. Lupus alpha gère près de 14 milliards d'euros pour des investisseurs institutionnels et wholesale. Pour plus d'informations, visitez le site www.lupusalpha.fr. (Mise à jour de l'information : septembre 2022)

Contacts presse :

Lupus alpha Asset Management AG : Pia Kater (attachée de presse) – pia.kater@lupusalpha.de - +49 69 365058 7401 - +49 151 644 09 113

Agence Shan : Alexandre Daudin – alexandre.daudin@shan.fr - 01 44 50 51 76 / Lola Gozlan – lola.gozlan@shan.fr – 01 42 86 82 47 – 06 24 76 83 40